

Das Tagebuch von mÄrtin...



07. September 2018 19:30 Uhr

Wahrscheinlich habe ich eine sehr lebhaftere Phantasie. Naja, wahrscheinlich nicht nur *wahrscheinlich*.

Dann ist es für Dich vermutlich es auch nicht weiter verwunderlich, wenn ich heute einen kleinen, weißen Terrier mit wedelndem Schwänzchen gesehen habe...

(C) mÄrtin 2024

Kommentare:

08. 09. 2018 - 14:44 Uhr

fxn

ja der ist süß, der schießt mir nicht ins grüne.

08. 09. 2018 - 20:21 Uhr

mArtin

:-) :-)

Und wenn doch, dann nur in weiß...